

Pepe Grillo



Lo que aún nos espera con *El Mayo*

Pocos lo creerán ahora, pero en verdad este grillo platicó amplio y profundo con Héctor Melesio Cuén Ojeda, político sinaloense sin el que la 4T no hubiera llegado tan rápido a instalarse a aquella entidad.

Pero lo que fue amor entre Melesio y los morenistas, terminó mal debido a sus diferendos con el candidato y luego gobernador Rubén Rocha. Cuén fue asesinado y la autoridad ministerial se apresuró a decir que lo mataron en una carretera presumiblemente durante un asalto... pero Cuén es noticia ahora porque *El Mayo* Zambada asegura que lo atraparon junto a él cuando asistían a una reunión con el gobernador Rocha.

Gobierno y narco

En la plática con este grillo, Cuén soltó esta frase: “No hay diferencia entre el Cartel y el gobierno. Son uno mismo”.

Y señaló algo que también ha ido cobrando sentido al paso de los días: aseguró que en el centro del país apenas y permean realidad que en Sinaloa se han documentado constantemente sobre el papel del Cartel en la vida cotidiana de la entidad.

En efecto, desde el centro del país a veces es difícil retomar lo que llega de rebote desde los estados en los que el narco impone ley. Resulta difícil creer lo que se asevera localmente.

¿Qué no es territorio de Chihuahua?

Medioambientalistas buscaron y entregaron a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, una petición para impedir la privatización de El Chamizal y preservar ese espacio como Parque Público en Ciudad Juárez. **El Chamizal es aquel pedazo de**

patria que, por un cambio de curso en el Río Bravo, repentinamente pasó a territorio de Estados Unidos en 1866. No fue sino hasta 1962 cuando este territorio se recuperó por medio de un convenio. Hoy, este territorio que debería ser defendido en primera instancia por Maru Campos, la gobernadora panista de Chihuahua, vuelve a ser foco de atención en la Federación, motivado por la intención de cambiar su uso. **Mal para un gobierno opositor que los ciudadanos no vean en ellos solución a peticiones que tienen consenso general entre la población.**

La quinta columna en Jalisco

Un fantasma recorre la poderosa Universidad de Guadalajara, aquella que es vital en la vida pública de Jalisco, que Movimiento Ciudadano gobernará por seis años más. Es el fantasma del morenismo derrotado en urnas en este 2024.

Y sí, las voces internas indican que la UdeG está plegándose ya por completo al nuevo partido hegemónico en el país, haciendo además oposición al próximo gobierno estatal, el de Pablo Lemus que, por lo demás, poco o nada puede ser señalado de intolerante ante expresiones políticas opositoras a los gobiernos que encabeza.

En la UdeG eso es justamente lo que se preguntan muchos: ¿Para qué aventarse de cabeza al morenismo si no hay, ni se prevén presiones contra la Universidad desde el mandato de Lemus?•

Desde el centro del país a veces es difícil retomar lo que llega de rebote desde los estados en los que el narco impone ley

